



Chers membres donateurs et amis d'ACHEMA

Comme vous pouvez le lire sur le PV de l'assemblée générale 2021, Mado Grize a officiellement annoncé sa démission de la présidence d'ACHEMA, démission qui fût en réalité effective dès mars 2021, suite à notre retour de Mauritanie.

C'est à Atar que Mado a évoqué son désir de démissionner tout de suite et m'a incitée à reprendre le flambeau. J'ai accepté la présidence par intérim, car depuis 2004 je suis attachée à ce pays, à ses coutumes et à sa population. En 2013, dans la nuit du désert de l'Adrar, dans l'oasis de Lagueyla, j'ai eu l'espérance qu'un jour je pourrais nourrir des enfants- alors que je tenais dans une main un bol de bouillie d'orge sucrée et dans l'autre une petite cuillère-.

Ce temps est arrivé.

En 2019 et en 2020, j'ai eu la chance de visiter des oasis de l'Adrar et des villages dans le Tagant, tous très éloignés du tourisme, et de rencontrer l'accueil si chaleureux de ces nomades devenus sédentaires qui nous hébergeaient, dans des lieux à chaque fois sans pareil. C'est en 2020, que je fis la connaissance de ACHEMA et de Mado. Je me suis engagée pour les actions proposées par ACHEMA.

En 2021 avec l'aide de Mado dans la maison ACHEMA à Atar, j'ai rempli la demande de soutien pour Latitude 21, en sa compagnie j'ai fait la connaissance des collaborateurs à Atar, avec Bilal j'ai visité tout le quartier Château d'Eau, j'ai fait la connaissance des rouleuses de couscous, vu plusieurs fois la cantine, l'extension et la distribution des repas, et j'ai rencontré l'instituteur du soutien scolaire en français. Puis en compagnie de femmes et d'hommes en lien avec ACHEMA, j'ai participé à la préparation et au séchage des carottes.

Mado m'a d'emblée fait confiance ainsi que les membres du comité et les collaborateurs en Mauritanie. Je les en remercie du fond du cœur et je veux ne pas les décevoir. En décembre je retourne à Atar et vous aurez des nouvelles à mon retour début 2022. Sur le chemin tracé par Mado, j'espère que ma personnalité créative saura donner à ACHEMA une couleur nouvelle, et prendre avec vous tous un tournant présentant de nouvelles perspectives,

**J'espère surtout que vous toutes et tous, membres, donateurs, et amis d'ACHEMA, continuerez à nous soutenir**

**car ce sont plus de 100 enfants qui peuvent, grâce à vous, manger à leur faim et ainsi être à même de se développer harmonieusement et de suivre leur scolarité plus régulièrement.**

**Grâce à vous aussi des femmes sont sorties d'une profonde misère et d'autres les suivront.**

D'avance, les membres du comité et moi, nous vous remercions.

La présidente (par intérim) : Danièle Crelier

Association ACHEMA 2000 Neuchâtel Suisse

IBAN : CH20 0076 6000 A353 8309 4 / Compte postal de la banque : 20 – 136 – 4 / N ° swift de la banque 766

[www.achema.ch](http://www.achema.ch) / [achema.info@achema.ch](mailto:achema.info@achema.ch) / [www.facebook.com/ACHEMAinfo](https://www.facebook.com/ACHEMAinfo)